



Rodolfo López Polanco

Rodolfo es Biólogo y Maestro en Ciencias por la Universidad Veracruzana con más de cinco años de experiencia en materia ambiental, tanto en la evaluación de impacto ambiental, evaluación ambiental estratégica, gestión ambiental, supervisión de monitoreo ambiental, así como en la evaluación de impactos regulatorios (MIR), con participación principalmente en proyectos ambientales en rubros como: energía eólica, energía hidroeléctrica, desarrollo tecnológico y obras públicas, dentro del país. Actualmente forma parte de la plantilla de técnicos del Instituto de Ecología donde figura principalmente en la Evaluación de Impacto Ambiental, tema en el cual ha demostrado interés para poder generar líneas de investigación con énfasis en la acumulación y sinergia de impactos ambientales, así como en el fortalecimiento de la participación ciudadana dentro de la gestión de proyectos con interés ambiental.